
Satan wirkt bereits in ALLEN Kirchen Amerikas!!! 

So lautete eine Aussage im letzten Artikel. Um dafür einen Beweis zu liefern, 

habe ich folgenden Artikel von einer anderen Quelle übersetzt. 

Quelle: http://brideofmessiah.wordpress.com/2011/12/28/the-new-age-church-going-to-

hell-for-sure-high-priestess-of-isis-infecting-lutherans/ 

28.Dezember 2011 

Die New Age-Kirche ... fährt mit Sicherheit zur Hölle: Hohepriesterin der Isis 

infiziert Lutheraner 

Die New Age-Kirche und ihre leichtgläubigen Anhänger werden mit Sicherheit 

zur Hölle fahren! Sie beleidigt den Heiligen Geist, indem sie WICCA 

(Hexenkunst und Zauberei), Schamanismus und Göttinnen-Anbetung fördert! 

Matthew Fox (Siehe: http://de.wikipedia.org/wiki/Matthew_Fox_%28Theologe%29 und 

hier seine Webseite: http://www.matthewfox.org/index.php/coming-events/) nennt 

Gott Vater "Mutter", predigt den "Kosmischen Christus" und dass wir alle 

SÜNDLOS geboren sind. Das ist das Ende – die Bundeslade ist 

hinweggenommen! Die Gegenwart des HERRN ist in den Kirchen gestorben. 

Diese Leute sind abgefallen und werden als treulose Verräter gerichtet 

werden. Sie verkaufen Jesus Christus im Austausch gegen den Teufel! Bis zu 

ihrem Gericht verspritzen sie ihr Gift in instabile Seelen. Wahrlich, ihr Ende 

wird die Hölle sein! Was für ein Schock wird das für die vielen Anhänger sein, 

denn alles, was da getrieben wird, ist NICHT vom allmächtigen Gott und 

Seinem Heiligen Geist gesegnet. Okkulte Praktiken waren YHWH schon 

immer ein Gräuel. ER verbietet Seancen, Wahsagerei sowie den Umgang mit 

Leuten, die so etwas praktizieren.  

Die Evangelikale Lutherische Kirche in Amerika ist NICHT das, was man 

erwartet. Sie wird von den Lutheranern abgelehnt. Dort heißt man Redner 
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und Lehrer aller Art willkommen, einschließlich der Hohepriesterin der Isis, 

Loreon Vigne (Hier ist ihre Webseite: http://www.isisoasis.org/ und die 

Bestätigung dazu findet Ihr hier auf Deutsch in einem Artkel des bibeltreuen 

Christen Georg Walter: http://distomos.blogspot.com/2011/12/usa-lutherische-kirche-

arbeitet-mit.html), die mit ihren freundlichen Göttinnen-Anbeterinnen zu ihnen 

kommen, um die Leute in die okkulten Geheimnisse Ägyptens einzuweihen 

und ihnen "Meditationslieder" beizubringen und den Umgang mit Tarot-

Karten!!! Loreon Vigne sagt, in Ägypten hätte alles begonnen und 

 

"Mit dem Christentum wurde zu einer Zeit angefangen, als sich alle 

möglichen neuen Dinge abspielten." 

WAS FÜR EINE INFAME LÜGE!!! 

Solche Lehren sind für juckende Ohren, die eine Alternative zu den 

Grundwahrheiten von Jesu Leben und Lehren hören wollen. Warum geben 

sie überhaupt vor, eine christliche Kirche zu sein? Sie sollte sich besser 

"Zentrum zur Muttergöttin-Erleuchtung" nennen oder ähnlich. 

Loreon Vigne sagt weiter, die Christen seien der "normalen Kirche" 

überdrüssig und dass es jetzt WELTWEIT "viele Tausende" Isis-Anbeter 

gäbe. Offensichtlich will sie noch mehr Verehrer ihrer Göttin gewinnen.  

Wo bleibt da die Bibel, und wo bleiben diejenigen, die die Menschen lehren, 

Jesus Christus nachzufolgen? Natürlich draußen vor der Tür, und die Bibel 

wird wegerklärt. Wie Satan benutzen sie die Heilige Schrift NUR dazu, um die 

Menschen in die Irre zu führen und von Jesus Christus wegzubringen, indem 

sie die Bibelstellen aus dem Zusammenhang reißen und so gebrauchen, wie 

es für ihre Lehre stimmig ist. Denn sie sind durch den Geist des Irrtums 

geleitet und nicht vom Heiligen Geist der Wahrheit! Es gibt viele Geister, die 
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uns in unseren fehlbaren Verstand Botschaften eingeben können.  

1.Johannesbrief Kapitel 4, Vers 1 

Geliebte, glaubt nicht jedem Geist, sondern prüft die Geister, ob sie aus Gott 

sind! Denn es sind viele falsche Propheten in die Welt ausgegangen. 

 

Manche Menschen greifen diese "Lehren der Teufel" auf und geben sie an 

andere weiter. Diese Lehren sind sehr "verführerisch". 

 

1.Timotheus Kapiel 4, Verse 1-2 

Der Geist aber sagt ausdrücklich, dass in späteren Zeiten etliche vom 

Glauben abfallen und sich irreführenden Geistern und Lehren der Dämonen 

zuwenden werden  2durch die Heuchelei (Verstellungskunst) von 

Lügenrednern, die in ihrem eigenen Gewissen gebrandmarkt sind.  

 

Die alten Mysterien können einen sehr verzaubern und verblenden. Und da 

gibt es kein Ende ... Es ist wie das Öffnen der Büchse der Pandora. All jene, 

die für Satans Angebote Interesse zeigen, bekommen einen persönlichen 

Geist (Dämon), der sie immer weiter in den Okkultismus und hin zu Satan 

führt. Man wird die Macht der Dämonen zu spüren bekommen, wenn man 

sich auf sie einlässt. Es bedarf dann eines Lossage- und Reuegebetes, damit 

sie entweichen, ansonsten kann das zur Besessenheit, Umsessenheit und 

totaler Unterdrückung führen, wovon man befreit werden muss.  

 

Die Menschen, die solche New Age-Kirchen betreiben und solche 

Gottesdienste anbieten, sind "Betrüger", Wölfe in Schafspelzen. Einige tun 

dies mit Absicht, um die Gemeinden zu zerstören; andere sind so naiv zu 

glauben, sie würden damit etwas Gutes bewirken, sind aber selbst schon 

total in die Irre geführt. In jedem  dieser Fälle wollen sie die okkulten Künste 

und das New Age mit dem Christentum vermischen, und das unterwandert 

und zerstört die wahre Kirche Christi. Viele merken vielleicht gar nicht, dass 

http://www.2jesus.de/online-bibel/schlachter/1-timotheus-4.html#2


sie dabei von Satan, dem Fürst der Finsternis, getäuscht und beeinflusst 

werden und dass er sie für sein schmutziges Werk, die wahre Gemeinde zu 

verderben, benutzt. Sie haben dort einen falschen New Age-Christus (sowie 

manche Christen auch) der jedoch eine religiöse Fantasie ist und mit dem 

wahren Messias Jesus von Israel absolut nichts gemein hat. 

 

Sie sind so weit aus der Spur, dass das für wahre, vom Heiligen Geist erfüllte 

Christen unfassbar ist. (Tatsache ist, dass die meisten Kirchen genauso aus 

der Spur sind, da sie heidnische Feste wie Weihnachten und Ostern mit den 

Eiern als Fruchtbarkeitssymbole und Nikolaus etc. feiern und ihre Mitglieder 

nicht davor warnen, ihren unschuldigen Kindern zu erlauben, sich als Geister 

oder schwarze Hexen zu verkleiden und an der trickreichen Spaßversion der 

realen Geschichte und des Horrors von Halloween teilzunehmen, bei der es 

ursprünglich um Menschenopfer ging. Wahre Christen sollten solche Dinge 

meiden wie die Pest!!! So etwas machen nur die Heiden und Ungläubigen; 

sie tun alles, um Party zu machen und zu feiern. Und sie fordern Euch auf 

mitzumachen. Vergesst nicht, dass Jesus Christus niemals nach der Pfeife 

eines anderen getanzt hat. 

 

Das Folgen dämonischer Lehren ist Gotteslästerung gegenüber den Lehren 

des Heiligen Geistes, welche die reine Wahrheit  sind. All jene, die solche 

Dinge tun und nichts Verkehrtes darin sehen, werden nicht zusammen mit 

der Brautgemeinde entrückt, die dem wahren Messias folgt! 

 

Das sind nur einige der grotesken Dinge, die sich in den modernen Kirchen 

abspielen (ganz zu schweigen vom Koranlesen, Meditieren mit Buddhisten 

oder dem Wälzen auf dem Boden und dabei Bellen wie die Hunde). Das 

beweist, dass sich viele, die sich Christen nennen und in die Kirche gehen, 

wie die "törichten Jungfrauen" verhalten, die Jesus Christus in einem 

Gleichnis erwähnt hat, welche zur Entrückung NICHT bereit sind und unter 



der Kontrolle des Antichristen zurückgelassen werden, der ihnen dann die 

Wahl lässt, den Glauben an Jesus Christus aufzugeben oder für Ihn den 

Märtyrertod, als letzte Chance der Erlösung, zu sterben. Ja, das ist eine 

höchst ernste Angelegenheit, und diejenigen, die jetzt treu zu Ihm stehen und 

sich vom Glaubensabfall der Kirchen abwenden, werden vor dem Zorn 

Gottes, der üblen Täuschung und der Satansanbetung bewahrt und entrückt. 

 

Die Globalisten, welche die Neue Weltordnung einführen wollen, versuchen 

gerade, die Menschheit zum Multikulturellen und zu interreligiösen Aktivitäten 

zu bewegen! Auf You Tube werden immer mehr aufklärende Videos gelöscht. 

Die Kommunisten und Diktatoren dieser Welt wollen nicht, dass die Internet-

Surfer freie, unabhängige Denker sind, die Fragen stellen und das "System" 

kritisieren. All jene, die während der 7-jährigen Trübsalzeit das Malzeichen 

des Tieres (Satans) NICHT annehmen, werden erlöst und regieren mit Jesus 

Christus, dem wahren Messias, 1 000 Jahre lang auf der Erde. Doch die 

"Erstlingsfrüchte", die Brautgemeinde Jesu, wird auf EWIG bei Gott im Neuen 

Himmlischen Jerusalem wohnen, das jetzt noch oben ist, aber auf den neuen 

Himmel und die neue Erde herabkommen wird, wenn diese 1 000 Jahre 

vorüber sind.  

 

Matthew Fox hat erlaubt, dass eine Hexe in die Gemeinde kam, um seinen 

Schafen regelmäßig Vorträge zu halten. Natürlich ging es dabei um 

"friedliches Heidentum", Natur liebende Religionen, Affirmationen und 

Visualisierungen, um Gutes oder Schlechtes zu bewirken. Selbstverständlich 

sagen diese Personen, dass sie gute, weiße Hexen seien. Und natürlich 

wollen sie überhaupt nicht wie Hexen aussehen und tun es auch nicht. 

Dadurch erreichen sie immer mehr Akzeptanz, und die amerikanische 

Regierung erkennt Wicca offiziell als Religion an. 

 

Hier ein Zitat aus einem Internet-Artikel über die Häresie von Matthiew Fox:  

 



"In seinem Buch 'Original Blessing' (Von Anfang an ein Segen) verleugnet 

Fox die traditionelle Lehre über die ursprüngliche Sünde. Er sagt, dass wir 

NICHT als sündige Kreaturen geboren wurden. Er sagt: 'Wir platzen als 

'ursprünglicher Segen' in diese Welt hinein. 

 

Die einzige Sünde, die Fox anerkennt, ist die Sünde des Dualismus, das 

heißt, wenn man Menschen und Dinge als getrennt voneinander betrachtet. 

Die einzige Sünde ist die Verweigerung, alles als EINS zu sehen. Sein 

religiöses Markenzeichen ist die geschickt formulierte 'Schöpfung zentrierte 

Spiritualität'! Aber diese 'Schöpfung zentrierte Spiritualität' ist NICHT auf 

GOTT, DEN SCHÖPFER, konzentriert, sondern auf GOTT, DIE 

SCHÖPFUNG.  

 

Pater Fox ruft die Katholiken dazu auf, im Neuen Zeitalter die FÜHRUNG zu 

übernehmen!!! 

 

In ihrem Buch "Die sanfte Verschwörung" schreibt Constance Cumbey über 

'die unglaubliche Häresie von Pater Matthew Fox'. Sie stützt sich auf ihre 

Erfahrung, die sie gemacht hat, als sie sich die Rede anhörte, die er bei einer 

Veranstaltung für GEMEINDELEITER gehalten hat, die vom Liturgie-Komitee 

der Erzdiözese in Detroit finanziert wurde. Er beging dabei öffentlich 

schamlose Blasphemie gegen den Heiligen Geist, indem er der beindruckten 

Zuhörerschaft, wohl unter der Wirkung seiner hypnotischen Kräfte, erzählte, 

dass der Heilige Geist FORDERE, dass sie Wicca (Hexenkunst und 

Zauberei), Schamanismus und Göttinnenanbetung annehmen sollen. 

Hunderte von gut gekleideten Gemeindeleitern und Nonnen hörten ihm wie 

gebannt zu, als wären sie in Trance." 

 

WARNUNG: 

Bitte, wenn Du Dich von dieser Art zu denken angezogen fühlst oder sie 

bereits übernommen hast, dann bereue und komm zurück zum HERRN und 



löse Dich von allem, was damit zu tun hat! Verbrenne oder vernichte alle 

Deine Bücher und sämtliche Gegenstände, die mit dem New Age im 

Zusammenhang stehen.  

 

Ich habe Verständnis dafür, wie LEICHT man diesem New Age-Geist und -

Denken verfallen kann, weil Satan versucht hat, auch mich dorthin zu bringen 

und meine Gaben des Heiligen Geistes für ihn zu verschleudern. Ich habe all 

die Bücher und Musikartikel, die ich diesbezüglich gekauft hatte, verbrannt 

und habe die Freundschaften mit New Age-Anhängern beendet. Dank Sei 

Gott, dass ich das erkennen durfte! Ich bereue alles, habe Buße getan und 

bin wieder in der richtigen Spur. Man braucht Jahre, um seinen Verstand und 

seine Seele wieder in die richtige Richtung zu bringen und sich von dem 

dämonischen Bereich zu lösen.  

 

Jesus Christus ist unser Fürsprecher, wenn wir vom Weg abgekommen sind; 

aber WIR müssen auch auf das hören, was der Heilige Geist uns sagt und 

zum HERRN zurückkehren. Wir müssen die Realität und Gefahr des 

satanischen Bereichs ernst nehmen und aufrichtig das "Vater unser" beten, 

indem es heißt: "Und führe mich nicht in Versuchung, sondern ERLÖSE 

MICH VON DEM BÖSEN", was bedeutet, dass Er es nicht zulassen soll, 

dass wir einer Täuschung Satans erliegen und dass Er uns davon erlösen 

und davor bewahren möge.  

 

All das, was mit New Age zu tun hat, erscheint interessant und wunderbar, ist 

aber eine ILLUSION und eine RELIGIÖSE FANTASIE, die Satan bewusst in 

den menschlichen Verstand einpflanzt. Alles, was man sich damit einhandelt, 

ist Gericht und Bestrafung des allerhöchsten Gottes und die Hölle. Sogar 

Christen werden von Ihm abgelehnt, wenn sie sich dafür ENTSCHEIDEN, 

von ihrem Glauben ABZUFALLEN. Das ist eine "Sünde gegen den Heiligen 

Geist", die NIEMALS vergeben werden kann. Zu behaupten, die Werke der 



Dämonen seien die Werke des Heiligen Geistes oder umgekehrt ist 

BLASPHEMIE. Du magst vielleicht denken: "Aber ich bin doch immer noch 

ein Christ"; aber Dein Handeln offenbart, dass Du es nicht (mehr) bist, wenn 

Du Deine Bibel beiseite legst und diesen anderen Göttern und Göttinnen 

nachfolgst. Wir sollen Jesus Christus nachfolgen und NICHT den Lehrern, die 

etwas anderen sagen! Nur weil sie religöse Gewänder tragen, auf der Kanzel 

stehen und aus der Bibel vorlesen, macht sie das noch längst nicht zu 

Dienern des HERRN! Sie können in der Tat finstere Diener Satans sein, die 

sich verkleiden, um DICH ZU TÄUSCHEN! Paulus hat davor gewarnt, dass 

das passiert und dass sich "falsche Brüder" unter die Herde Gottes mischen. 

Oh HERR, möge dies jetzt eine Warnung für alle sein! Nehmt Abstand von 

dieser "Täuschung", dass man ein echter Christ sein und gleichzeitg die 

Muttergöttin/Mutter Gottes/Maria/Isis/Shiva/Shekinah oder irgendeine andere 

Gottheit anbeten könnte oder die Erde als Gaya oder Gia. 

 

Das alles gehört zu dem prophezeiten Abfall vom Glauben an den HERRN 

Jesus Christus, der Einzige, der von den Toten auferstanden und in den 

Himmel aufgefahren und der gestorbenist, um uns von Sünde und Tod unter 

Satan, dem finsteren Gott dieser Welt, zu erlösen. Wir, als Jesu Braut, 

beschmutzen unsere Kleider NICHT mit weltlichem und okkultem Dreck! 

Lasst Euch nicht in die Irre führen! Sich an diese Dinge zu hängen, bedeutet 

von Ihm, Seinem Leib, abzufallen! Sie sind SEHR GEFÄHRLICH, obwohl sie 

Dir harmlos erscheinen mögen.  

 

Entscheide, wem Du dienen willst und bete dafür, dass Du in diesen letzten 

Tagen NICHT getäuscht wirst, denn Deine EWIGE ZUKUNFT hängt davon 

ab! Der HERR akzeptiert keine halbherzigen Entschuldigungen. WIR SIND 

für das VERANTWORTLICH, was wir im Herzen glauben und für alles, was 

wir mit unseren Lippen bekennen. 

 



Mach mit beim ENDZEIT-REPORTER-PROJEKT: Unterstützung der Teilnehmer 
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